
第２回米原市定例教育委員会 

 
日 時：平成２０年２月２１日 

１４時００分開会 
場 所：米原市役所山東庁舎  

３階 第２委員会室 
 
出席者 教育委員：山岡委員長 堀田委員 松嶌委員 河居委員 瀨戸川教育長 

教育委員会事務局：清水教育部長 
教育総務課：馬渕課長 岩脇参事 
学校教育課：安田課長 
まなび推進課：中井課長 

書 記 教育総務課：二之宮 
 
１．委員長あいさつ 
  山岡委員長あいさつ 
２．事務局からの報告 

①教育総務課より概要説明 
委 員：学校給食運営委員会のなかで給食費の値上げの議論は行われたのか。 
事務局：今回の学校給食運営委員会では給食費の値上げ問題については議案としてではなく、検討報告

というかたちで意見をいただいた。今後、本格的に議論をおこなう必要があると考えているが、

今回の協議の中では容認していただける内容であった。 
事務局：昨日、県内の教育部長が集まる会議があり、その場で他市の状況について確認したが、値上げ

検討中や検討していないところなど様々であった。 
委 員：産業医による巡回相談とあるが、産業医は施設ごとに担当が決まっているのか。 
事務局：米原市全体の産業医としてすべての施設を担当している。 
 ②学校教育課より概要説明 
 ③まなび推進課より概要説明 
委 員：３月にあいさつ運動を予定しているがどのような内容か。 
事務局：冬の期間に中止していたあいさつ運動を再開するものである。 
 
３．議題 
 
議案第１２号 米原市立学校における児童および生徒の出席停止命令の手続きに関する規則の一部を

改正する規則について 
事務局より概要説明 

原案のとおり承認 
 
議案第１３号 米原市学校評議員設置規定の一部を改正する規程について 

事務局より概要説明 
原案のとおり承認 



 
議案第１４号 米原市就学指導委員会設置規程の一部を改正する規程について 

事務局より概要説明 
原案のとおり承認 

 
議案第１５号 米原市立学校職員の自家用自動車等の公務使用に関する規程の一部を改正する規程に

ついて 
事務局より概要説明 

 
委 員：議案の標題に記載されている「制定」は不要でないか。 
事務局：「制定」を削除する。 

「制定」を削除し承認 
 
議案第１６号 米原市奨学資金貸与条例の一部を改正する条例について 

事務局より概要説明 
原案のとおり承認 

 
議案第１７号 米原市特別支援教育就学奨励規則の一部を改正する規則について 

事務局より概要説明 
 
委 員：学校教育課の議案では「学校教育法の一部を改正する法律」とされているが教育総務課の議案

では「学校教育法等の一部を改正する法律」とされているどちらか正しいのか。 
事務局：学校教育法自体も改正され、学校教育法に関連する法律を一括して改正する法律として、学校

教育法等の改正もおこなわれている。 
委 員：可能であれば統一していただきたい。 

原案のとおり承認 
 
議案第１８号 米原市一般会計補正予算について 
 事務局より概要説明 
 
委 員：子どもの「生きる力」を育む活動事業が減額されているが利用者が少ないのか。 
事務局：補助金に５万円という上限もあり現在までの利用者は少ない。 
委 員：補助金５万円の使い道は決められているのか。 
事務局：厳格に定められており講師謝金等が代表的な使い道になる。 
 
議案第１９号 米原市スポーツ顕彰被顕彰者の決定について 

事務局より概要説明 
 
委 員：個人表彰が多く見受けられるが、団体単位でなく個人単位で表彰しているのか。 
事務局：個人単位で表彰すると市外の方を表彰できないため、個人と団体の両方表彰している。 
 



議案第２０号 後援名義使用承認および共催について 
・ぶんさんフェスティバル 

事務局より概要説明 
後援承認 

・日本生花司松月堂古流滋賀県支部春のいけばな展 
事務局より概要説明 

後援承認 
・第６回ＴＯＳＳ全国 800 会場一斉セミナーⅰｎ滋賀国語・彦根会場・湖南会場 
・第６回ＴＯＳＳ全国 800 会場一斉セミナーｉｎ滋賀彦根学級経営特別支援会場 

      事務局より概要説明 
委 員：申請者はどのような団体なのか。 
事務局：学級経営の研究や教材の研究などをおこなっている団体である。 

後援承認 
 
４．その他 
 
○米原市立幼稚園および小中学校の在り方に関する検討委員会の答申について 

事務局より概要説明 
委 員：山東東小の在り方は議論されているのか。 
事務局：現在のところ議論されていない。 
委 員：この資料の内容で検討委員会の基本的な方針として理解していただいている。今後人数が増え

れば変更は生じてくるが、平成２４年度の時点で児童生徒数の増加がなければ計画どおり実施

していきたいと考えている。 
委 員：今後は学区制度の検討も必要である。 
委 員：教育委員会としても検討委員会の答申を尊重し、この方針を基本方針として考えていく。 
 
○平成１９年度卒業式・卒園式について 

事務局より概要説明 
 
○スクールバスの事故報告について 

事務局より概要説明 
委 員：公用車で事故した場合も処罰はあるのか。 
委 員：重大な過失がない場合は本人の負担はない。 
 
○伊吹小学校のガラス破損について 

事務局より概要説明 
 
○次回定例教育委員会 

 平成２０年３月２５日（火）１５時００分から 
 

以上をもって第２回定例教育委員会を１５時５０分に終了した。 
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